

令和 4年 1月17日

京都府小学生バレーボール連盟  
役員・チーム代表者 各位

京都府小学生バレーボール連盟  
会 長 井 崎 貴 夫  
理事長 西村 武志

## 今後の活動について

平素は、当連盟の事業にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

現在、オミクロン株等による新型コロナ感染者の急増を受け、1月12日に、京都府では『社会経済活動を継続しながら感染拡大を防止するために』を通知され、基本的な感染防止対策の継続実施と各種イベントにおける留意点などが呼びかけられました。そして同時に、警戒レベルが「2」に引き上げられました。また、連盟加入のチームにおきましても、感染者が出ていると報告があります。さらに感染状況が拡大することが懸念されます。

現時点で早急に活動中止を求めるものではありませんが、各チームにおかれましては、できうる限りの感染防止対策を講じていただくと共に、チーム関係者の健康管理に努めていただき、活動していただきますようお願いいたします。もし、感染者があった場合には、関係機関の指示に従い、速やかに対応していただきますよう重ねてお願いいたします。

第37回京都府小学生バレーボール新人大会については、目下開催に向けての準備を進めているところです。代表者会は、参集ではなく連盟役員による代理抽選とします。参加費は、大会当日に徴収します。大会の開催可否については、今後の状況を見極めつつ判断してまいります。決定した事項がありましたら、MRS メールやホームページ上で通知いたします。